
  

unanimidad, score: 
Des pnarenenoes prñeron 
algobiemoregionallainch 

¡són enla caera de proyectos del 
Plan de Desarlode Zcnas Etre. 
mas Ped) de la construcción de 
tn evo consular en el sector 

de Homilas on Avenida Pal una. 
instalación polideportiva lextan 
¿són de asredes de lcantaniladoa. 
losszctres peruanos 

Esto ocurrió durante la presen 
tacióndielpan por part laacmi- 
nización de Jar FiesalConos- 

Jo Municpaldo Punta Arenas enla 
tarde de estamaries. Los conos 
Jas puntarenensss respaldaron ls 
iniciativas contempladas an el Pe- 
esinooltaron minar pray 
tos, sino agregar os mencionados 

Durant exposición, Pis 
mostró dispuesto avanzar pro 
tamente e mol enla cartera del 
Peza tanto la construcción del 
nuevo consultorio omo la del Po- 
deportivo. 

La exposición del gobemador 
¡sio enelmarcodelsegundopro- 
caso de participación ciudadana 
Estactapa,queinicalmentanoha- 
ba do considerada, era obigato- 
a sogún elecrato que gula 0s- 
tosipodoplanes. Tras vaio dimos 
y drets con el Consejo Regional “que detacó las, la admi- 
riszación de Fls tuvo que ear 
plan y levaracabo esta segunda. 
instancia ds patcipación 

La capitalreglonal concentrar. 
126% delacarsradel Pere. Con 
stas cursos e busca financiar 
Ja construcción de un odoviario 
la reposición del puente Zenteno, 
nuevos colectores de aguas lv. 
vias el Centro de Gin de De 

CRÓNICA 

Nuevo consultorio y Polideportivo podrían incluirse 
ala cartera de proyectos del Plan de Zonas Extremas 

> Gobernador Flies pidió a la municipalidad ser la encargada de realizar el diseño del nuevo consultorio y el 
Polideportivo. Los concejales también insistieron en más proyectos de servicios básicos a los sectores periurbanos. 

  

La exposición del gobernador Jorge Fles ante el Concejo Municipal de Punta Arenas 

echos Demiclrcs de Magal 
es, un centro de convenciones, 
muevas sondas de penetración 
acta as sectores de Pao San ls 
toy Tres Moras, tre cra ns 

E gobermador soñó que cada 
nado esas iniciativas sá pros 
zada enla medida en que las uns 
dades técnicas vayan maduran 
los proyectos. Destacó aemás 
que Magalanes ea única región 
Vbicadacn zonas extremas que o 
tuaimente s encuentra debaten 
do ata po de pan. 

Inquietudes: 
“delos concejales 

Concejlsde distintas tender 
«saspolicas manifestaron peo 
xpaciónantelafata e iniciativas 
relvas ala conesuccón de nus 
voscongulceiosenda capital egio. 
al. Durante us intervenciones, 
lesintagrantes del cuerpo coegis 
lo inicaan quee Cstam Mato 
Benoar encuentra hacinado, que 

“Cesta CariceIbáñea presenta 
problemasdeinfaestruura, ye «surgontaresclvelas condicione 
sanitaras del Canto Comunitario 
de Salud Parmisar Sandra Vargas. 
La salud municipal aia a más 
de 110mi personas 

ties coincidió con eldiagnós- 
tico y señaló que la reposición de, 
los consultorios de Punta Arenas 
an renzará medants un ccevento 
do programación con el Ministro 
de Salud “Una vez terminado el 
Cesíam 18do Septiembre, lo más. 
probable os que paramos con el 
Bencur”, armó. Precisó además 
queenPuero Natales incorporó 

al Pocas un Casar prazonos de 
scada 

La máxima autoridad regional 
“anunció que solicitó al municipio 
sara unida técnica para la ons- 
rcción del oonaberio enel. 
ox de Hormilas con ras, donde el 
Servia ya ha dispuesto un teeno. 

Se pretende replicar el diseño del 
estar 18dSepiembre incluir 

TURBOCALEFACTOR 
EL CALOR QUE NECESITAS AL INSTANTE 

Freidoras 31:05:25 olaa tro 

loclemtz del Peas 
El gobemador añadió que, en 

el futuo, será necesario avanzar 
enla construcción de un nuevo. 
consultaron el sctor sur dela 
ciudad, con el n de desconges 
sonar dl Cesfam Damianovio y 
responder ala demanda que ge: 
eraráelPlan tano Habitacional 
proyectado detrás dela población 
Nalda Panicuca 

En cuanto al Polideportivo el 
¡gobemador indicó que el munici. 
iodebe presentar un proyecto, y 
que ss deben retomar las conver 

úsaciones con. Instituto Nacional 
del Depor. Precisó que un eta 
tope dei ellugar adecua 
do paras emplazamiento, siendo, 
las altematvas el ssctor de Ensi- 
que Aballo oun casado del asta 
o Fecal, 

Perturbanos 
Entre las ias planteadas por 

les concajaes se mencionó lan 
rsxiad de levar alcantarilado al 

  

¡sata de Pampa Redonda yeleo 
tsicidad a Agua Fresca. Pies ex 
presó qua “legar con alcantara 
oatecaslasoctaras peruanos 
seis. 
Durante su intervención ex 

plicó que su administración está aabajando en un proyecto de al 
cantarilado para clsnctr do Pam 
pa Redonda Bajo, y señaló que as 
eoseario concce el resulto del 
cambio enel Plan Regulador de a 
capialregonal ya que elo podría 
extender ells bano y, por lo 
tanto, el desa de concesión de ser. 

  

quienañadóquesorerisarálafao 
tisldadrécnicadiextenderlsre- 
desde acantilado aos sacro 
ras peruanos 
Respecto al suministro oldcts 

co en Agua Presos reconoeió que 
exista voluntad, peroexplicóque 
“orequero cambias tala ed que 
iscuma poa uta Sur, pasando 
debió tii 

Otros proyectos 
concajalGermán Heras pidió 

inclui el proyecto de instalación 
de una aduana en elector de Kon 
Ask. Pies respondió que ess ti 
od iniciativa son más filas 
defecar, ya queso dependen 
delavoluntad dlnueo Ministerio 
deSeguridad, y que uacdministra: 
ónya sá fnancando proyectos 

de inftastrsotara policia 
Por su parto, el concejal José 

Becerra solicitó inclu inoiat 
vas de conectividad para actores 
ú“aparacos e Punta Arenas, como 
cabo PrordRa. 
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